

DOSSIER DE PRESSE

19, 20 et 21 mai 2023





SOMMAIRE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

QUI SOMMES NOUS ?

Présentation de l'association

La course de côte en quelques mots ...

LE PROGRAMME 2023

Rendez-vous le 19, 20 et 21 mai

FOCUS PILOTE

A la rencontre de Célia Debé

LE KIT DE PRESSE

NOUS CONTACTER

Des questions ?



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dans les starting-blocks pour la 59ème édition de la course de côte de la Pommeraye.

Accompagnée par ses bénévoles, ses fidèles et nouveaux partenaires, 2022 était le baptême du feu pour la nouvelle équipe du bureau de Pommeraye Sport Auto.

L'organisation de la 59ème édition est lancée et la course 2023 s'annonce déjà exaltante. Ferrari ? Lamborghini ? Alpine ? Des nouveaux protos NOVA, OSELLA ? De nombreux pilotes ont changé de voiture durant l'intersaison. D'ailleurs, il faut être bien armé à la Pommeraye car c'est la course avec la vitesse moyenne la plus élevée du championnat de France : 0'49"692 pour 2200 m : le record de 2019 est à battre... et pourquoi pas en 2023 !

Vous aimez les voitures historiques de compétition comme les R8 Gordini, 911 et les formules 2 ... elles seront également de la partie... tout comme nos fidèles pilotes Anglais qui oublient le temps de la montée leur flegme légendaire.

Pour cette édition 2023 toute l'équipe PSA met la barre encore un peu plus haute : plus d'attractivités, plus de suspens et d'émotions. Alors rendez-vous le 19, 20 et 21 mai 2023 pour un week-end de convivialité, de partage et d'émotions !

Paul Gachet
Président Pommeraye Sport Auto

QUI SOMMES NOUS ?

Présentation de l'association

L'association Pommeraye Sport Auto est constituée d'un bureau de 12 personnes passionnées de sport automobile mais surtout attachées à faire perdurer cet antique rendez-vous du sport automobile en Anjou.

Lors du week-end, pas moins de 170 bénévoles majoritairement de la commune de la Pommeraye œuvrent à la réussite de cet événement. Entre bénévoles, pilotes, officiels et public, ce sont plus de 4000 personnes qui se regroupent le temps d'un week-end de course à la Pommeraye.



QUI SOMMES NOUS ?

La course de côte en quelques mots ...

La Course de Côte de La Pommeraye est née de l'association de l'écurie Anjou et du comité des fêtes de La Pommeraye en 1964. Avec un tracé atypique au cœur des vignes angevines, cette course devient vite au fil des années une épreuve incontournable du championnat de France de la Montagne. Des pilotes français reconnus comme Max MAMERS, Yves COURAGE ou encore Marcel TARRES ont triomphé à la Pommeraye.



Les spécificités

Une piste de 2200m parcourue entre les rails augmentant aux yeux des pilotes la sensation de vitesse. Un sprint de 0:49,692 secondes pour le recordman Geoffrey SCHATZ lors de la 3ème montée de course en 2019.

Une passerelle aux couleurs de Mauges sur Loire située au mythique « S » reliant les 2 côtés de la piste.

2 200m de course + 170 bénévoles + 100 pilotes + 4 000 personnes

LE PROGRAMME 2023

Rendez-vous le 19, 20 et 21 mai

Vendredi 19 Mai

17 - 19 h - vérifications techniques et administratives

Samedi 20 mai

8 - 11 h - vérifications techniques et administratives

13 h - début des essais non chronométrés

15h - essais chronométrés

17 h - 1ère montée de course

Dimanche 21 mai

8h30 - essais non chronométrés

10h30 - 2ème montée de course

14h - 3ème montée de course

16 h - 4ème montée de course

17h30 - podium



FOCUS PILOTE

A la rencontre le Célia Debé



Devenir pilote

Ce qui m'a poussé à devenir pilote est le fait d'avoir été bercée par le sport automobile depuis ma tendre enfance, ce qui fait que dès que j'ai commencé à travailler j'ai tout mis en œuvre avec mes proches afin de débiter dans ce domaine. En tant que femme dans le sport automobile, je ne dirai pas qu'il est difficile à ce jour de se faire une place dans ce sport car les mentalités ont quand même évolué, néanmoins, il est un peu plus difficile d'atténuer les préjugés.



Un nouveau défi - Clio 3 Cup pour la saison 2023

Pour 2023 je change de voiture ! Cette saison sera une année de transition, j'ai beaucoup de nouvelles choses à apprendre, j'appréhende les prochaines courses comme de l'apprentissage, la priorité est de se mettre en confiance et d'évoluer. Mon plus grand défi et mon objectif cette année est de me faire plaisir avant tout, de progresser au fur et à mesure des épreuves afin de me rapprocher des cadors de ma catégories. De plus, je souhaite rendre mes partenaires fiers de mon évolution et de me suivre dans mes différents projets.



Et pour l'avenir ?

Mes projets pour l'avenir ? Évoluer, monter en gamme en terme de voiture et pourquoi pas viser un jour le titre de féminine dans la catégorie production.

Célia Debé

LE KIT DE PRESSE

Vos fichiers presse



KIT PRESSE - 59ème édition course de côte

Shared with Dropbox



Photos et logo 59ème édition à votre disposition

SCAN ME



NOUS CONTACTER

Des questions ?

Paul Gachet

 07 83 48 50 34

 pommeraye.sport.auto49@gmail.com

Laurine Bernier

 07 68 13 53 57

 pommeraye.sport.auto49@gmail.com



+ D'INFOS



59^{ÈME}



COURSE
DE CÔTE

LA POMMERAYE